

APROSER

La Asociación Profesional de Compañías Privadas de Servicios de Seguridad (APROSER) agrupa a doce de las empresas más importantes del sector de la Seguridad Privada en España, que representan más del 70% de la facturación total del sector. Un sector cuya facturación ha ascendido a 3.384 millones de euros en 2014.

APROSER nació en 1977 con dos grandes prioridades: potenciar tanto un marco normativo que permitiese el desarrollo de servicios de seguridad, como la negociación colectiva sectorial. Siempre con la calidad como parámetro fundamental de su actuación.

Pese a su permanente apuesta por la calidad, el desarrollo inicial de la normalización en el ámbito de los productos motivó que, durante sus primeros años de existencia, APROSER no estuviese vinculada a estas actividades. Sin embargo, diversas iniciativas europeas surgidas ya hace diez años impulsaron que la asociación pasase a formar parte de la base asociativa de AENOR y desempeñar, desde ese momento, la secretaría del Comité Técnico de Normalización AEN/GET 17 Servicios de Seguridad. Un comité en cuyo seno se ha realizado el seguimiento de los provectos europeos e internacionales de normalización. Estos proyectos están centrados, en particular, en el ámbito de la seguridad aeroportuaria y marítima, y la participación de expertos españoles en ellos ha permitido defender los intereses del sector de nuestro país.

Por otra parte, expertos de APROSER participan también como vocales en el AEN/CTN 23 GT1 Servicios prestados por las empresas de sistemas contra incendios y seguridad; AEN/CTN 108 Seguridad física, cerraduras y dispositivos de maculación, y AEN/CTN 196 Protección y seguridad de los ciudadanos.

Asimismo, APROSER ha establecido un importante vínculo adicional con AENOR, ya que la permanente apuesta por la calidad de la asociación se plasmó hace tres años en la elaboración de la especificación *Sistema de gestión profesional y deontológico de los servicios de seguridad privada*, realizada conjuntamente con AENOR y certificada por esta entidad. El cumplimiento con los requisitos incluidos en esta especificación garantiza la profesionalidad de los asociados y les permite diferenciarse del resto de empresas del sector al poder asegurar, a sus actuales y futuros clientes, el respeto escrupuloso del marco normativo vigente.

Además de este compromiso con la calidad, pueden destacarse como objetivos asociativos la lucha contra el intrusismo, el combate decidido contra las prácticas de competencia desleal y la mejora del marco normativo de las empresas de seguridad privada. Objetivos que se persiguen en el ámbito europeo, nacional y autonómico.

Igualmente, APROSER sigue trabajando diariamente para potenciar la profesionalización del servicio. Lo que pasa por una necesaria puesta en valor del trabajo del vigilante. Porque la actuación profesional de la seguridad privada española, en su función complementaria y subordinada a la seguridad pública, realiza un importante aporte a la percepción de seguridad de todos los ciudadanos. Aporte que debe ser reconocido y debidamente valorado.



Eduardo Cobas Secretario General

EN BREVE

- El sector de la seguridad privada español facturó en 2014 3.384 millones de euros
- APROSER agrupa a 12 empresas que representan el 70% de la facturación del sector
- Actualmente, hay 75.650 vigilantes de seguridad en activo

